



Ortsbeirat Hartmannshain

An den Gemeindevorstand
der Gemeinde Grebenhain

Hauptstraße 51

36355 Grebenhain

Stellungnahme des Ortsbeirates zum geplanten Abriss der historischen Eisenbahnbrücke Hartmannshain

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Ortsbeirat spricht sich entschieden gegen den Abriss der historischen Eisenbahnbrücke in Hartmannshain aus. Vor einer Entscheidung zum Abriss der historischen Eisenbahnbrücke über den Radweg in Hartmannshain sind Lösungsmöglichkeiten zum Erhalt der Brücke zu erarbeiten da es sich hier um ein Denkmal handelt. Die Eisenbahnbrücke ist keinem Fall einsturzgefährdet und zusätzlich durch ein Schutznetz gesichert, sodass eine sofortige Entscheidung über den Abriss nicht erforderlich ist. Vielmehr ist Zeit geboten, nach anderen Wegen zu suchen mit dem Ziel erhalten.

Die Brücke wird von Besuchern und der Bevölkerung als Übergang genutzt um über den Radweg Wanderungen und Spaziergänge Richtung weißer Stein, Windmühlen, Bermuthshain, Sprungschanze usw. zu tätigen. Weiterhin führt ein ausgeschildeter Wanderweg über diese Brücke.

Die denkmalgeschützte Eisenbahnbrücke gehört fest zum Ortsbild von Hartmannshain und ist somit ein unverwechselbarer Bestandteil unseres Ortes. Unsere Eisenbahnbrücke ist das einzig, original erhaltene historische Bauwerk in unserem Ort und muss somit für die Zukunft erhalten werden.

Im Anhang legen wir einen Bericht über einen Brückenerhalt ähnlicher Art bei.

Mit freundlichen Grüßen

Der Ortsbeirat Hartmannshain

Jürgen Sill, Ortsvorsteher